

ral de San Román, consiguiendo con ello regularizar el trabajo de los dos grupos de la Central, y tener siempre una reserva de cañería para caso de avería en la directa a San Román, utilizar esta nueva que él propone.

Normalizado el trabajo de ambos grupos en la Central, podría disponerse del alternador de doce a catorce horas diarias, aprovechándose éstas para el alumbrado, con lo que el coste de la energía eléctrica resultaría nulo.

Redúcense, los gastos, a la instalación y al sostenimiento de líneas, que ésto sería muy limitado.

Gastos sin ninguna importancia, ni aun el de instalación, para lo mucho que representa la práctica del proyecto, cuya economía supone más de cincuenta mil pesetas anuales que abona el Ayuntamiento hoy a la Electricista, además de lo que el servicio de alumbrado al Teatro de Rojas produciría.

El notable estudio del Sr. De Diego, detallado, fija el coste de instalación sobre unas 220.000 pesetas.

En este presupuesto incluye el coste de la maquinaria y accesorios necesarios para la ampliación y mejora de la elevación de aguas, y también el coste de un grupo de reserva formado por un gran motor de gas pobre o de aceites pesados, de 150 caballos, con su alternador correspondiente y demás accesorios. Extremo éste interesantísimo, el que resuelve la seguridad del servicio, no sólo de alumbrado, sino de aguas, en casos de estiaje y crecidas del río, o averías de la turbina.

Nosotros, aunque convencidos de la labor del citado técnico, ampliamos más el presupuesto de coste, elevándole hasta las 300.000 pesetas, resultando que el gran servicio se amortizaría en poco más de seis años, teniendo además, sobre la enorme economía, las ventajas que en el principio de estas cuartillas apuntábamos.

El Sr. De Diego propone también el mejoramiento del servicio de incendios, detallando y aclarando todos los detalles de tan interesante proyecto, que entendemos deben estudiar con todo el interés y el cariño que por Toledo demuestran los Sres. Concejales.

Urge mucho, es urgentísimo en grado sumo la inmediata realidad de este servicio, por acercarse aprisa el final del contrato que tiene el Ayuntamiento con la empresa de luz.

Se impone la atención de todos para este gran problema que, de realizarse, marcará una fecha fausta en la orientación y la labor que debe hacerse en aquella casa: Labor por Toledo en todos sus aspectos.

El Sr. De Diego, modestísimo técnico municipal, merece la gratitud del Concejo y la felicitación de todos; la nuestra, es suya, muy cordial y sincera.

DE LA VIDA

«Por si las moscas....»

«Por si las moscas....», es uno de tantos modismos chulescos, flor de canallería nacida en la ciénaga de los más bajos fondos sociales.

Ello no es obstáculo, ante bien acicate y garantía para ascender rápidamente a todos los estadios, adueñarse por entero de todos los pensamientos y posarse en todos los labios; que es de buen tono en la gente *bien* adornarse con dichos cuando no con hechos de la gente *mal*.

Yo tengo un amigo elegante y esbelto; viste a lo *charlot*, anda con paso de camello, baila el *shimmy*, juega al *tennis*: es un chico *bien*.

Mi amigo está *bestialmente* enamorado.

El abverbio no significa, ya que estamos en Marzo, que el amor de mi amigo sea el potente arrollador y fecundo amor de los brutos, no. Mi amigo ama con el amor elegante, frívolo, insustancial y ligero de un *flirt* a flor de piel; esto es, que no interesa el alma. ¿Para qué? Ama, porque el ob-

jeto de sus amores es un *guayabito* estupendo, precioso, ¡brutal!

Y tiene unos golpes la niña....

Cada uno de los tales golpecitos de ingenio repercute en el corazón de mi amigo, que se refocila de placer y de orgullo.

Todos menos uno, el último.

El *guayabito* estupendo.... y tal, correspondía tan exactamente al amor insustancial y frívolo de su amante, que el suyo con la ligereza de una mariposita insaciable y curiosa ya se detenía en uno, ya en otro, hasta libar las mieles de los corazones de otros dos amigos, como amigo, que bailan muy bien, que visten muy bien, que charlan muy bien, que juegan muy bien.

Cuando mi amigo, como en los dramas antiguos, tuvo el convencimiento de su desgracia, exclamó encendido en rabioso afán de venganza: «¡Quién fuera buey!...»

La frase es de una oportunidad atrevidora; pero de tan mal tono....

Eso pensaba yo. Cuando terminó el *pensamiento*, comprendí mi error: era otro *timito*, otra florecilla de lupanar. Mi amigo, en aquellos tristes momentos, quería convertirse en uno de esos pacientes rumiantes para poder manchar el traje de su adorada.

Pasó el furor exaltado de los primeros momentos y volvió la calma a su corazón; cuestión de unos minutos. Y totalmente tranquilos sus nervios y sereno su espíritu, al anoecer encontró a su novia con otras amiguitas paseando en la calle Ancha.

Vertió a sus pies el tonel de sus quejas; se dolió de su inconstancia, de su infidelidad....

—¡Qué tonto; tienes de celos, ¿de qué?, ¿por qué? Eso es de mal tono.

—Entoces, por qué coqueteabas con Pepito y con Luis.

—¡Bah! Era.... «por si las moscas».

¡Bestial, brutal! Aquel piquetazo ingenioso destruyó todo el edificio de traiciones que había levantado la fantasía celosa de mi amigo.

Teorra.

NUEVO COLEGA

Saludamos al nuevo colega local *La Voz de Toledo*, correspondiendo a sus ofrecimientos, con los nuestros más sinceros.

TELÉGRAFOS

TOLEDO—CALLEJÓN DE MENORES, NUM. 14—TOLEDO

HONORARIOS: Un solo grupo, 40 pesetas; preparación completa, 60 pesetas. Para los aspirantes que, procedentes de convocatorias anteriores, tengan sólo pendientes los exámenes de Física, Química e Inglés, 35 pesetas.

Internado módico y confortable, con vigilancia en las horas de estudio.

IMPORTANTE.—Los Profesores facilitan a sus alumnos las pizarras y apuntes a cada asignatura con arreglo a la extensión exigida en los programas.

PROXIMA NUMEROSA CONVOCATORIA

Preparación por Oficiales del Cuerpo especializados y oficialmente autorizados por la Dirección General.